



PERAWATAN KERETA EMU SETELAH PERJALANAN PADAT LIBUR TAHUN BARU

Petugas memeriksa bagian muka kereta listrik multi-unit (EMU) berkecepatan tinggi di stasiun pemeliharaan di Hohhot, Daerah Otonomi Mongolia Dalam, Tiongkok, Selasa (2/1). Perawatan kereta EMU untuk menjamin operasi akan berjalan normal setelah kesibukan perjalanan padat pada liburan Tahun Baru.

PM Jepang Peringatkan Warga untuk Waspada Gempa Susulan yang Lebih Dahsyat

Badan Meteorologi Jepang telah merilis peringatan tsunami di sepanjang Laut Jepang dan meminta warga untuk tetap waspada terhadap potensi gempa susulan dan tsunami.

TOKYO(IM)-Banyak ruma runtuh dan layanan kereta api dihentikan sementara di beberapa wilayah Jepang, setelah gempa bumi besar melanda negara tersebut, yang memicu peringatan tsunami besar.

East Japan Railway Co menghentikan operasional semua jalur Shinkansen Tohoku, Joetsu, dan Hokuriku karena gempa Senin (1/1), demikian laporan Kyodo News yang berbasis di Tokyo.

Perdana Menteri Jepang, Fumio Kishida, mengimbau masyarakat untuk waspada terhadap gempa bumi yang lebih dahsyat, sementara pihak berwenang telah meminta warga yang tinggal di dekat wilayah pesisir untuk mengungsi dan pindah ke tempat yang lebih aman.

Sejauh ini, ribuan orang telah dievakuasi dari Noto, Prefektur Ishikawa, dan kota-kota lainnya.

Sekretaris Kabinet Yoshimasa Hayashi mengatakan gempa telah menyebabkan kerusakan pada bangunan dan jalan.

"Kami menerima laporan adanya bangunan runtuh dan enam orang tertimbun reruntuhan," kata Hayashi kepada wartawan, dikutip dari Anadolu Ajansi, Selasa (2/1).

Foto-foto yang diunggah di media sosial juga menunjukkan kerusakan besar akibat gempa pada jalan-jalan dan bangunan di prefektur Ishikawa. Akibat rusaknya sistem listrik, sekitar 32.500 rumah di prefektur Ishikawa kehilangan aliran listrik.

Tiga gempa bumi kuat

berturut-turut dengan kekuatan 5,7, 6,1, dan 7,6 SR mengguncang Jepang, pada Senin (1/1), yang menyebabkan peringatan tsunami.

"Ada gempa sekitar pukul 16.18. Pusat gempa berada di wilayah Noto di Prefektur Ishikawa, dan intensitas seismik maksimum 5+ teramat. Jangan mendekati daerah berbahaya yang guncangannya kuat," kata Badan Meteorologi Jepang (JMA) di X.

"Saat ini, peringatan tsunami besar telah diumumkan di Noto, Prefektur Ishikawa," tambah JMA.

Peringatan tsunami juga dikeluarkan untuk prefektur Niigata, Toyama, Yamagata, Fukui, dan Hyogo di sepanjang pantai Laut Jepang, kata siaran Jepang NHK World.

Semua penduduk di dekat garis pantai telah diminta segera pergi, lapor NHK.

"Gelombang tsunami mungkin lebih tinggi dari perkiraan dan diperkirakan akan terjadi berulang kali. Tetaplah mengungsi ke tempat yang lebih tinggi jika memungkinkan dan jangan meninggalkan daerah aman

sampai peringatan dicabut," kata kantor Kabinet yang membidangi pencegahan bencana di X.

Tidak ada laporan mengenai penyimpangan di pembangkit listrik tenaga nuklir di wilayah tersebut, menurut NHK.

Pihak berwenang Korea Selatan pada hari Senin juga mengeluarkan peringatan mengenai kenaikan permukaan air laut di beberapa bagian Laut Timur, yang juga dikenal sebagai Laut Jepang di Tokyo menyusul gempa bumi kuat di lepas pantai barat Jepang, kata media lokal.

Badan Meteorologi Korea (KMA) mengatakan tsunami di Jepang dapat menyebabkan kenaikan permukaan air laut di lepas pantai timur Korea Selatan, menurut laporan Yonhap News yang berbasis di Seoul.

Seperti diberitakan sebelumnya, Sebanyak 30 orang di Prefektur Ishikawa dilaporkan tewas usai gempa bumi berkekuatan magnitudo 7,6 yang mengguncang Jepang, Senin (1/1) sore.

Badan Meteorologi Je-

pang telah merilis peringatan tsunami di sepanjang Laut Jepang dan meminta warga untuk tetap waspada terhadap potensi gempa susulan dan tsunami.

Sjumlah kota, termasuk Ishikawa dilanda tsunami setinggi 1,2 meter dan Kanazawa setinggi 90 sentimeter.

Berdasarkan laporan dari NHK, polisi di Ishikawa memastikan satu orang pria lanjut usia (lansia) tewas setelah diselamatkan dari rumahnya yang runtuh.

Polisi juga telah mengonfirmasi lima korban tewas lainnya.

Pihak berwenang dan rumah sakit mengatakan, ada puluhan orang luka-luka dari empat prefektur lain, termasuk di Niigata dan Toyama.

Selain korban tewas dan luka-luka, gempa juga membuat sejumlah rumah rusak.

Pemadam kebakaran telah menerima lebih dari 50 laporan mengenai rumah yang runtuh akibat gempa yang terjadi.

Banyak warga yang terjebak di bawah bangunan yang rusak. ● tom

Pemimpin Oposisi Korsel Ditikam di Leher Saat Konferensi Pers di Busan

BUSAN(IM) - Pemimpin oposisi Korea Selatan (Korsel), Lee Jae Myung, ditikam saat sedang berbicara dengan wartawan dalam kunjungan ke kota pelabuhan Busan.

Lee ditikam di bagian leher hingga mengalami luka-luka, dan pelaku penikaman telah ditangkap di lokasi.

Seperti dilansir AFP dan kantor berita Yonhap, Selasa (2/1), Lee yang merupakan ketua Partai Demokrat, partai oposisi utama di Korsel, diserang dengan benda tajam di sisi kiri lehernya pada Selasa (2/1) pagi, sekitar pukul 10.27 waktu setempat.

Penyerangan itu terjadi saat Lee sedang melakukan sesi tanya-jawab dengan wartawan usai dirinya men-

gunjungi lokasi pembangunan bandara baru di area Pulau Gadoek, Busan.

Tayangkan televisi lokal menunjukkan seorang pria menerjang Lee dan menyerang bagian lehernya dengan sebuah benda. Lee kemudian tumbang saat orang-orang bergegas menolongnya.

Laporan kantor berita Yonhap menyebut Lee tetap dalam kondisi sadarkan diri usai ditikam, namun perdarahan di lehernya terus berlanjut.

Sebuah foto yang diambil dari lokasi menunjukkan Lee tergeletak dengan saputangan berlumuran darah menutupi lukanya. Lee dilarikan ke rumah sakit setempat sekitar 20 menit usai penyerangan terjadi.

Pelaku penikaman, yang

identitasnya belum diketahui, berhasil ditangkap di lokasi kejadian.

Motif pelaku melakukan penikaman ini juga belum diketahui secara pasti.

Lee yang mencalonkan diri dalam pemilu presiden Korsel tahun lalu, kalah dari Presiden Yoon Suk Yeol.

Sosoknya sebagai mantan pekerja pabrik sejak anak-anak yang mengalami kecelakaan industri dan putus sekolah sejak remaja, membawanya ke popularitas karena mencerminkan kisah orang miskin menjadi kaya raya.

Namun sayangnya, pencalonan dirinya menjadi capres Korsel dibayangi serangkaian skandal dan dia mengalami kekalahan. ● ans



PARADE TAHUN BARU DI LONDON

Orang-orang mengikuti Parade Hari Tahun Baru yang rutin dilakukan setiap tahun di London, Inggris, Senin (1/1). Parade dimeriahkan oleh balon polisi berukuran raksasa, atraksi musik, cheerleader, badut, dan lain-lain.

PBB Umumkan Pemulihan Ransum Makanan Pengungsi Rohingya di Bangladesh Usai Wabah Malnutrisi Akut

DHAKA(IM) - Program Pangan Dunia PBB WFP hari Senin, (1/1) mengumumkan akan meningkatkan ransum makanan untuk semua pengungsi Rohingya di Cox's Bazar, beberapa bulan setelah pemotongan bantuan yang parah menyebabkan lonjakan malnutrisi di kamp-kamp pengungsi.

Pada awal tahun ini, WFP mengurangi bantuan makanan untuk Rohingya sebesar 33 persen menjadi \$8 per bulan per orang, dengan alasan kurangnya pendanaan, meskipun malnutrisi sudah merajalela di kamp-kamp Cox's Bazar, seperti laporan Arab News, Senin, (1/1).

"Tahun 2023 adalah tahun yang penuh gejolak bagi Rohingya di Bangladesh, yang harus menghadapi beberapa kebakaran, bencana alam, dan, untuk pertama kalinya, pemotongan ransum. Perburukan cepat situasi pangan dan gizi di kamp-kamp sangat mengkhawatirkan," kata Dom Scalpelli, direktur negara WFP di Bangladesh.

Bantuan makanan WFP dipangkas dua kali pada 2023, pertama bulan Maret dari US\$12 menjadi US\$10 per orang per bulan, dan kemudian pada Juni menjadi US\$8.

Badan PBB tersebut hari Minggu mengumumkan akan mengembalikan bantuan makanan yang sangat penting menjadi \$10 per orang per bulan mulai 1 Januari 2024. Untuk mengembalikan bantuan ke jumlah penuh, WFP mengatakan perlu US\$61 juta untuk mengisi kesenjangan pendanaan saat ini.

Malnutrisi adalah masalah utama di Cox's Bazar bahkan sebelum pemotongan ransum, dengan sekitar 40 persen anak di bawah 5 tahun mengalami malnutrisi kronis, dan 12 persen mengalami malnutrisi akut.

"Kami melihat peningkatan tajam dalam kasus

malnutrisi akut berat dan malnutrisi akut sedang di antara Rohingya," kata Dr. Abu Toha Bhuyan, koordinator kesehatan dengan Komisi Bantuan Pengungsi dan Repatriasi Bangladesh.

"Jumlah US\$8 per bulan sangat rendah untuk kebutuhan makan satu orang. Akibatnya, situasi gizi menjadi sangat tidak seimbang. Anak-anak dan lansia terutama terkena dampak malnutrisi."

Penurunan bantuan makanan juga mempengaruhi tingkat kekebalan populasi Rohingya, kata Bhuyan.

"Jika orang memiliki kekebalan tubuh yang baik, mereka lebih sedikit terinfeksi oleh berbagai penyakit menular. Di sini, kami mengalami peningkatan penyakit menular di antara Rohingya karena kekebalan mereka terkompromi akibat asupan makanan yang lebih sedikit ... Malnutrisi juga secara serius memengaruhi pertumbuhan anak-anak."

Situasi sulit ini adalah kenyataan sehari-hari bagi Monowara Begum, yang memiliki tiga anak.

"Sangat sulit untuk mengelola makanan untuk keluarga saya dengan jumlah yang sedikit ini ...

Dengan jumlah makanan yang lebih sedikit, anak-anak saya menjadi sangat kurus dan menderita berbagai penyakit, seperti flu, batuk, diare, sepanjang tahun," kata wanita berusia 41 tahun itu.

"Semua ini terjadi karena malnutrisi dan kekebalan yang lebih rendah. Pertumbuhan mereka juga terpengaruh, meskipun mereka berada pada usia pertumbuhan," katanya.

"Sebagai seorang ibu, sangat tidak tahan bagi saya melihat anak-anak saya kelaparan sebagian besar hari. Saya merasa sangat sedih dengan situasi ini," tambahnya. ● gul

Putin Bersumpah Tingkatkan Serangan Terhadap Sasaran Militer Ukraina

RUSIA (IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin telah berjanji untuk "mengintensifkan" serangan terhadap

Ukraina, setelah berhari-hari pembomanudara oleh kedua belah pihak dalam perang yang telah berlangsung lama.

Berbicara saat berkunjung ke rumah sakit militer di Moskwa, Putin mengatakan militer akan terus menargetkan "instalasi militer" Ukraina.

Dia menyebut serangan udara di kota Belgorod di Rusia oleh Ukraina sebagai "serangan yang disengaja terhadap warga sipil".

Pejabat setempat mengatakan dua puluh lima orang tewas dalam serangan pada Sabtu (30/12) lalu.

Berbicara kepada prajurit Rusia pada Senin (1/1), Putin mengatakan perang ini menguntungkan Moskwa dan dia ingin perang segera berakhir, namun hanya dengan syarat Rusia.

Dia menambahkan bahwa pendukung Ukraina di Barat merupakan hambatan terbesar dalam mengakhiri konflik, namun mengatakan retorika mereka mulai berubah ketika mereka mulai menyadari bahwa mereka tidak dapat "menghancurkan" Rusia.

Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky membantah klaim ini dalam sebuah wawancara dengan "The Economist", dan mengatakan bahwa pernyataan Putin bahwa Rusia memenangkan perang hanyalah "perasaan".

Dia menyoroti jumlah korban Rusia di Ukraina, dan mengatakan pasukan lawan tidak mampu merebut satu kota besar pun pada 2023.

Zelensky juga mengungkapkan rasa frustrasinya terhadap sekutu-sekutu Kiev di Barat, dan mengatakan bahwa mereka sudah kehilangan rasa urgensinya.

Kedua pemimpin sebelumnya menyampaikan pesan tahun baru.

Pada Minggu (31/12), Putin memuji tentara Rusia

sebagai "pahlawan" tanpa secara eksplisit merujuk pada perang di Ukraina.

Dalam pidatonya untuk menandai dimulainya 2024, Zelensky menjanjikan peningkatan tajam dalam jumlah senjata yang diproduksi negara tersebut dan berjanji untuk memproduksi setidaknya satu juta drone.

Seperti diketahui, Rusia dan Ukraina telah saling melancarkan serangan mematikan selama beberapa hari terakhir.

Ukraina menembaki kota Donetsk di Ukraina yang dikuasai Rusia pada Malam Tahun Baru, menurut pejabat yang dilantik Moskwa, yang menewaskan sedikitnya empat orang dan melukai 13 lainnya.

Pada Sabtu (30/12), pasukan Ukraina melancarkan serangkaian serangan terhadap sasaran di barat daya Rusia, termasuk serangan terhadap Belgorod yang oleh Putin disebut sebagai "serangan teroris".

Gubernur Belgorod Vyacheslav Gladkov mengatakan pada Senin (1/1), bahwa jumlah korban tewas meningkat menjadi 25 orang setelah kematian seorang anak kecil yang terluka parah dalam serangan itu.

"Hari ini, seorang gadis berusia 4 tahun meninggal di rumah sakit anak-anak setempat. Dia berada dalam kondisi yang sangat serius dengan luka gabungan di dada dan organ dalam," tulis Gladkov di aplikasi pesan Telegram.

Kematian gadis tersebut membuat jumlah anak-anak yang menjadi korban serangan tersebut menjadi lima orang, kata gubernur. Dia menambahkan bahwa 109 orang terluka dalam serangan udara itu, dan 45 orang saat ini dirawat di rumah sakit.

Pekan lalu, Rusia melancarkan serangan luas di beberapa kota di seluruh Ukraina, menewaskan sedikitnya 45 orang. Serangan tersebut digambarkan oleh Kyiv sebagai pemboman rudal terbesar yang dilakukan Rusia dalam perang tersebut sejauh ini. ● tom

Kim Jong Un: 2024 adalah Tahun Penting untuk Persiapan Perang

PYONGYANG (IM) - Pemimpin Korea Utara Kim Jong Un, menyatakan 2024 akan menjadi tahun penting untuk persiapan perang. Kim juga menyebut aksi konfrontatif Amerika Serikat (AS) serta Korea Selatan menjadi biang keladi meningkatnya ketegangan di Semenanjung Korea.

Kim menyampaikan hal itu saat berbicara singkat dengan para komandan militer pada Senin (1/1), menurut kantor berita Korea Utara, KCNA.

Dalam pertemuan yang berlangsung di markas besar Partai Buruh Korea yang berkuasa negeri itu, Kim mengingatkan para komandan militer bahwa Semenanjung Korea kian di ambang konflik bersejarah, tulis KCNA pada Senin (1/1).

Kim memperingatkan, jika ada negara yang menyerang atau memprovokasi Korea Utara, maka militer Korea Utara akan membalas dengan kekuatan penuh untuk memusnahkan siapa pun yang menyerang negara ini. Dalam rapat penting dengan partai penguasa yang diadakan saat itu, Kim menyatakan hubungan antar-Korea telah berubah total menjadi hubungan antara dua negara bermusuhan karena Seoul kini

menganggap Pyongyang "musuh utama".

Presiden Korea Selatan Yoon Suk Yeol dalam pidato tahun baru mengagaskan kembali tekad meningkatkan pertahanan negaranya di bawah payung nuklir AS, guna melindungi Korea Selatan dari ancaman nuklir dan rudal Korea Utara. Di sisi lain, pada Senin (1/1), Kim Jong Un dan Presiden Tiongkok Xi Jinping bertukar pesan tahun baru.

Kedua pemimpin berjanji memperkuat hubungan bilateral kedua negara yang tahun ini tepat 75 tahun usia hubungan diplomatik antara Korea Utara dan Cina. Dalam pesannya, Kim menyatakan kesediaannya dalam lebih mendorong pertukaran dan kunjungan bilateral "di segala bidang, termasuk politik, ekonomi dan budaya".

Sedangkan Xi menyatakan Beijing bersedia membuka "babak baru" dalam persahabatan kedua negara. Xi mengatakan Beijing akan kian menguatkan kepercayaan strategis, dan mendorong pertukaran serta kerja sama dengan Pyongyang.

Langkah itu ditempuh guna mendorong hubungan bilateral yang maju dan mencapai perkembangan yang lebih besar seiring dengan perkembangan zaman, pungkas KCNA. ● tom